

建設部関連質問

Q 佛圓議員
三谷川砂防堰堤工事の進捗状況を問う。

A 来年度工事にむけて準備中である。
(古毛堂建設部長)



Q 用地買収もほとんど終了し、平成14年には橋梁工事が一部できてしまふが、その後工事が進んでいないようである。今後の予定はどうか。

A ご指摘のように昨年度は平成14年度に施工した橋梁下部のすぐ上流の共用地部分の用地買収に事務手続きをしたため、実際の工事は行わなかつた。現在も交渉を行つており、来年度には用地買収を終了し工事を行える予定である。

Q 田原議員
いわゆる高所団地配水施設の町への移管について問う。

A 住民の方にもご理解とご協力をお願いしたい。
(田島水道課長)

Q1 「高所団地」の水道管理組合との交渉はどうなつてゐるか。

A1 「高所団地水道委員会」や「皇帝ハイツ管理組合」の代表者とは何回か交渉の場を持ち、文書のやり取りも行つてゐるが、「熊野町高所配水団地配水施設移譲に関する取扱要綱」に基づく町側が提示した条件にご理解いただけていない。



Q3 「要綱」の条件について、当局と管理組合の双方が、誠意を持って交渉に努められるよう要望する。特に負担金に対する低所得者への配慮を望む。

A3 今後も誠意を持つて交渉にあたるが、同時に高所団地の方々の努力もお願いしたい。低所得者への、負担金の軽減は現在のところ考えていない。